

Rückkehr mit Rio-Silber

EMPFANG Gmünder Schützin lässt sich feiern.

KELHEIM/REGENSBURG. Olympia-Silber-Medaillengewinnerin Monika Karsch ist zurück in ihrer Heimat. Die Sportschützin, die in der Bundesliga für den SV Kelheim-Gmünd aktiv ist, wurde von Vereinskameraden der HSG Regensburg empfangen. „Man träumt immer von einer Olympiamedaille. Wenn man dann eine hat, ist es unfassbar“, so die 33-Jährige. Die Reise nach Rio sei eine sehr „emotionale Geschichte“ für sie gewesen sei, mit der sie viele schöne Momente verbinde.

Die Tage nach ihren Wettkämpfen hätten aus Freude und Jubel bestanden. Denn auch andere Athleten aus Deutschland hätten gut abgeschnitten.

Schon am Münchener Flughafen empfangen sie ihr Ehemann Thomas Karsch sowie viele Freunde. (mxg)

Monika Karsch mit Medaille und Anhang Foto: mxg

